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Actualizado 18/12/2003 - 02:27:03 

TOLEDO. El grupo popular en el Ayuntamiento de Orgaz ha aclarado a través de un 

comunicado de prensa que el abandono que protagonizaron sus miembros en el último 

pleno municipal había sido pactado «de forma consensuada, conjunta y por 

unanimidad» y que, por tanto, no se debió a la decisión unilateral del portavoz de los 

«populares», Pablo García-Calvo, como han argumentado los socialistas. 

En este sentido, aseguran que «en la reunión de grupo que tenemos todos los lunes ya 

habíamos tomado la decisión de salirnos del pleno si nuestras alegaciones eran 

rechazadas, ya que no vamos a permitir que el alcalde y su equipo de Gobierno manejen 

las actas plenarias a su antojo y, además, se refleje lo que a los socialistas les 

convenga». Dicho esto, el grupo popular manifiesta que la frase «Aquí se hace lo que yo 

digo», utilizada por el PSOE para denunciar la postura de García-Calvo, «no es la 

máxima de nuestro portavoz -prosiguen en su comunicado-; sin embargo, sí es la 

máxima del alcalde y de los miembros del Gobierno, pues, aún reconociendo el alcalde 

que él había hecho las puntualizaciones que había considerado oportunas al acta antes 

de llevarse al pleno, no tuvo la decencia de aprobar las alegaciones del grupo popular, 

las cuales eran justas y necesarias para que no quedase desvirtuado dicha acta». 

Del mismo modo, los representantes del PP aseguran que el grupo socialista «falta a la 

verdad cuando dice que no nos importan los asuntos municipales y los problemas de los 

orgaceños». 
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